

Fachinformation Dr. Hans Penner

Bürgerdialog

www.fachinfo.eu

Gassmann, Dr Lothar

logass1@t-online.de

www.fachinfo.eu/gassmann.pdf - Stand: 02.11.2018

Schreiben H. Penner vom 02.11.2018

Lieber Herr Dr. Gassmann,

SM0313 ist ein Stern in der Milchstraße. Er ist 6000 Lichtjahre von der Erde entfernt. Mit einem geschätzten Alter von 13,6 Milliarden Jahren ist er der älteste bekannte Stern im Universum. Der Stern wurde durch Astronomen der Australian National University entdeckt (https://de.wikipedia.org/wiki/SMSS_J031300.36-670839.3#cite_note-NYT-20140210-5). Wären die astronomischen Berechnungen nicht zuverlässig, wäre Raumfahrt nicht möglich.

Die Kreationisten behaupten, das Universum sei nur 10.000 Jahre alt. Bitte, kennen Sie eine seriöse astronomische Berechnung, die zu einem Alter des Universums von 10.000 Jahren kommt? Ich würde sie ins Internet stellen unter www.fachinfo.eu/gassmann.pdf.

Der Bibel kann man nicht entnehmen, daß das Universum nur 10.000 Jahre alt sei. Die Erschaffung des Universums wird in Genesis 1:1 berichtet. Hier finden sich keine Zeitangaben über das Alter des Universums.

Ich versende Kopien dieses Schreibens. Ich rechne nicht damit, daß mir jemand eine glaubwürdige Berechnung des Alters des Universums zu 10.000 Jahren schickt. **Die Kreationisten sollten diese nicht überzeugend begründbare Behauptung nicht verbreiten, weil sie dazu führt, daß wissenschaftlich Gebildete die Bibel verachten. Außerdem werden christliche Schulkinder dadurch verwirrt.**

Mit freundlichen Grüßen Hans Penner